

皆様、お元気でお過ごしですか? この冬はいつもより寒さが厳しいですが、春はもうすぐです。

昨年 11 月 24 日(水)に第3回学校運営協議会が開かれました。学校の現状を校長先生からお聞きし、その後、授業参観(A 地区 6 校時)、意見交換をしました。

●校長先生ごあいさつ:後期の授業が盛り沢山でした。遠足、運動会、児童表彰、5年生臨海自然教室、共同訪問、4年生日光遠足、6年生修学旅行と続きました。子どもは落ち着いて生活しています。

●意見交換

① 授業参観を終えて

- ・1年生が、図書室となりのスペースを使い、計算を遊びの中で学んでいました。
- ・タブレットを活用した授業を見ることができました。
- ・高学年は自分の意見をはっきり発表していました。
- ・3年生が1cmよりも小さいものを図る実体験をしていたのはよかったです。
- ・5 年生が体の動きを動画で撮り、ピクトグラムのような絵をかいていたのは、表現力を身につける 上でいいと思いました。
- ・どの学年も聞く態度がとても素晴らしいです。
- ・道徳の授業が3つのクラスで行われていましたが、「他の人の立場に立って考える」ものが多く、 ずっと聞いていたいと思いました。

・授業ではないですが、運動会、児童表彰に参加した感想を言います。運動会では 1, 2 年生のダンスと玉入れが 1 つになったものが、感染症予防の工夫だと思いますが楽しめました。ソーラン節もかっこよかったです。秋の運動会も良いものだと思いました。児童表彰では、保護者が多く参加していたのが、好ましく思えました。

② ボランティアについて

・PTA ボランティアとして始まったチャーミーグリーンでは、ゆとりのスペースに置く本の寄付を募っていました(図書館から本を借りてくる図書館ボランティアの活動を終了したため)が、寄付された本が 300 冊を超えました。2 か月に1回の本の入れ替えをできました。また、生理用品の高学年のトイレへの設置を働きかけ、実現しました。他に休日などに飼育小屋のうさぎの世話もしています。

●下野市地域学校協働活動推進員の大貫先生より

現状を把握して、課題を解決していくことは新しい時代の学びとなります。支援してくことが大切です。タブレットの活用については、「保護者への協力をどうするのか?」「先生方の研修をどうするのか」などを考える必要があると思います。



